

Abstrak

Perusahaan jasa adalah perusahaan yang kegiatan usahanya ditujukan untuk menghasilkan pendapatan atau penghasilan melalui layanan-layanan jasa tertentu. PT. Bukit Inti Makmur Abadi adalah badan usaha yang bergerak di bidang pemberian jasa layanan pengiriman barang. Perusahaan ini bersaing dengan perusahaan-perusahaan layanan jasa pengiriman di seluruh Indonesia dengan terus meningkatkan kualitas layanan di segala bidang. PT. Bukit Inti Makmur Abadi mempunyai visi untuk menjadi salah satu perusahaan atau distributor layanan pengiriman barang terbaik, dengan menyediakan layanan yang berkualitas, tepat waktu, dan bertanggung jawab. Hal itu tidak bisa dicapai semudah membalikkan tangan. Perlu adanya komitmen untuk kualitas pelayanan dan pengembangan operasional di dalam perusahaan.

Hal yang tidak kalah penting adalah sistem tata kelola perusahaan yang baik sehingga operasional perusahaan dapat berjalan secara efektif dan efisien, dan pada akhirnya tujuan perusahaan akan dapat tercapai. Menanggapi hal itu, penulis mencoba untuk menganalisis sistem pengendalian internal pada PT. Bukit Inti Makmur Abadi pada sistem pengeluaran kas, karena kas merupakan asset yang paling likuid dan paling rentan terhadap penipuan.

Pada perusahaan jasa pengiriman, sistem pengendalian internal yang baik akan dapat mengurangi kesalahan-kesalahan yang dialami selama siklus pengeluaran. Dari hasil penelitian yang dilakukan pada PT. Bukit Inti Makmur Abadi, dapat disimpulkan bahwa sistem informasi akuntansi memiliki peran penting dalam proses bisnis perusahaan, mulai dari penentuan harga pengiriman, pembuatan tanda terima untuk pelanggan, kode transaksi, semua sudah terkomputerisasi dan online di seluruh cabang perusahaan. Dengan di dukung oleh sumber daya manusia yang baik, perusahaan juga melakukan pelatihan terhadap karyawan mengenai efektivitas penggunaan sistem informasi, sehingga penggunaan teknologi informasi dapat dilakukan secara efisien, akurat, dan mudah.

**Kata Kunci : Pengendalian Internal, Sistem Informasi Akuntansi,
Pengeluaran Kas.**